

No.9

日私教研で活躍する研究員を紹介しますー①(2012年3月)

大森隆實専任研究員が『文部科学大臣表彰(私立小学校教育振興功労者)』を受賞
(1月19日)

財団法人日本私学教育研究所では、3名の研究員が私立学校教育に関する研究調査に励んでいます。とくに本年度は、東日本大震災をうけて、文部科学省公募事業で採択された「震災時における学校対応の在り方に関する調査研究」、私立学校のボランティア活動事例等の研究を行う「復興教育支援事業」等に積極的に取り組んでいます。今回は各研究院の最近の活動、教育の功績等を取り上げます。

①大森隆實専任研究員

1月19日、日本私立小学校連合会(日私小連)結成70周年式典が東京・アルカディア市ヶ谷(私学会館)で開催され、大森隆實専任研究員が、私立小学校校長らに対する私立小学校教育振興功労者表彰を受賞されました。大森専任研究員は、目黒星美学園小学校校長を長年務められ、日私小連副会長として私立小学校の教育振興に大きく貢献されたことが評価され、今回の受賞となりました。

大森専任研究員は、日私教研で「私立小学校経営研究会」を主宰し研究活動を進めるとともに、私立学校初任者研修会・10年経験者研修会・実務者研修会・教員免許状更新講習の講師を務め、小学校の教育相談を担当しています。